

## Bericht der Vorsitzenden des Fördervereins der Georg-Büchner-Schule

### Mitgliederversammlung 29.9.21

- Die Aktivitäten des Fördervereins waren auch in diesem Jahr wieder sehr beschränkt durch die schwierige Schulsituation in der Pandemie.
- Drei Vorstandssitzungen haben stattgefunden (alle online).
- Im Juni wurde das „Mobile Planetarium“ durch eine Kollegin an unsere Schule geholt. Es kam bei den Lehrerinnen und den Schülern sehr gut an. Den größten Teil der Finanzierung wurde vom Förderverein übernommen.
- Der Schulplaner wurde wieder mit einem deutlichen Anteil vom Förderverein bezuschusst.
- Bei der Einschulungsfeier hat sich der Förderverein den Eltern der Schulanfänger präsentiert. Es konnten T-Shirts gekauft werden.
- Auch auf dem ersten Elternabend der Erstklässler wurde die Arbeit des Fördervereins vorgestellt und sowohl für die Mitgliedschaft als auch für die Mitarbeit im Vorstand geworben.
- Im Rahmen der Aktion „Zu Fuß zur Schule“ wurden zwei Banner angeschafft.
  
- Welche weiteren etablierten Aktivitäten (Leb. Adventskalender, Lesenacht) stattfinden können, ist noch offen.
  
- Für die Trommelzauber-Projektwoche im Frühjahr 2022 wurde die Gruppe „Trommelzauber“ gebucht. Der Großteil der Finanzierung wird vom Förderverein übernommen.
- Darüber hinaus sollte die Organisation von kulturellen Angeboten für die verschiedenen Jahrgangsstufen (z.B. Korbtheater, Oper in die Schule, englisches Theater angestrebt werden).
- Mitgliederwerbung und Vorstandsmitgliederwerbung müssen weiterhin prioritär eingestuft werden, um ein Weiterbestehen des Fördervereins sicherzustellen.
- Die Mitarbeit im Förderverein ermöglicht einen anderen Zugang zur Schule als über Elternbeiratsarbeit. Es ist gesellig und immer konstruktiv.

S. Berger

-Vorsitzende des Fördervereins-